

MAGAZINE

Giat Polisi RW 06 Desa Mekarsari Nyalindung Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jul 23, 2023 - 13:38



Giat Polisi RW 06 Desa Mekarsari Nyalindung Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Polsek Nyalindung menggelar kegiatan "Polisi RW 06" di Kp. Nangkadua, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada hari Minggu, 23 Juli 2023, AIPDA ABDUL ROHMAN turut serta dalam giat tersebut dan

menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga sekitar terkait bahaya TPPO.

Dalam kesempatan sambang polisi RW 06, AIPDA ABDUL ROHMAN menekankan pentingnya kewaspadaan masyarakat terhadap TPPO yang merupakan tindak kejahatan yang merusak dan mencemari tatanan kehidupan di lingkungan warga. Beliau menjelaskan, "Kegiatan TPPO penuh dengan tipu muslihat dan tipu daya yang dapat mengancam keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, saya mengajak seluruh warga untuk kooperatif dan membantu dalam menginformasikan kegiatan mencurigakan tersebut agar dapat ditindaklanjuti oleh pihak Polri yang memiliki tupoksi sebagai pelindung, pengayom, serta penegak hukum."

Salah seorang warga, Ibu Siti (40), menyambut baik giat Polisi RW 06 ini. Beliau menyatakan, "Kami merasa senang dan terhormat atas kehadiran AIPDA ABDUL ROHMAN dalam menyampaikan pesan kamtibmas tentang pencegahan TPPO. Semoga dengan pengetahuan ini, warga dapat lebih waspada dan aktif melaporkan kegiatan mencurigakan yang terjadi di lingkungan sekitar, sehingga kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai."

Ibu Yanti (35), yang juga hadir dalam kegiatan tersebut, menambahkan, "Program AA DEDE CURHAT DONG dari Kapolres Sukabumi ini sangat relevan dengan kebutuhan masyarakat. Kami percaya bahwa Polres Sukabumi dengan dedikasi dan efektivitasnya akan terus memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat Sukabumi."

Kegiatan Polisi RW 06 Desa Mekarsari ini menjadi contoh nyata sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Diharapkan, giat seperti ini akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari upaya pencegahan tindak kejahatan dan pengayoman terhadap masyarakat.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, menyampaikan apresiasi dan dukungannya atas giat Polisi RW 06 di Desa Mekarsari. Ia berharap program-program seperti ini akan terus ditingkatkan dan dapat memberikan manfaat nyata bagi masyarakat dalam mencapai visi Sukabumi yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, serta efektif dan efisien.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.